

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | BERNE, LE 16 JUILLET 2024

## UN MÉCHANT PHARAON SE DÉCHAÎNE SUR LES CHEMINS DE RANDONNÉE SUISSES

# BILAN INTERMÉDIAIRE POSITIF POUR LA COOP RANDO FAMILLE 2024

Depuis le 9 juin dernier, la Coop Rando Famille parcourt le pays sous le thème de «La malédiction du pharaon». Près de 2500 fans de randonnée de tous âges ont déjà été séduits par l'Égypte antique à Wasserfallen (BL), Sattel-Hochstuckli (SZ) et Bruson (VS). Les randonnées interactives auront lieu dans sept autres destinations à travers la Suisse d'ici au 6 octobre.

Après environ deux heures et demie de marche, d'énigmes, d'enthousiasme et de jeux, une chose est claire: le pharaon Ramsi n'a aucune chance contre le groupe d'enfants aventureux. Les visiteuses et visiteurs de la Coop Rando Famille à Wasserfallen, Sattel-Hochstuckli et Bruson sont parvenus à lever la malédiction et à empêcher le vindicatif Ramsi d'obscurcir le soleil à jamais. À la fin des week-ends durant lesquels la manifestation a déjà eu lieu, le timide soleil estival a toutefois été quelque peu obscurci par des nuages annonceurs d'intempéries. Avec 2500 participantes et participants, les sites des trois premières manifestations ont connu une bonne fréquentation. Le coup d'envoi à Wasserfallen et la randonnée à Sattel-Hochstuckli ont même affiché complet longtemps à l'avance. Les organisateurs se sont dits satisfaits: «La série de manifestations ayant lieu pour la sixième fois, les randonneuses et randonneurs savent à quoi s'attendre et s'assurent de réserver leur créneau horaire suffisamment tôt», explique Selina Goldiger, qui travaille pour l'organisateur Hotz'n'plotz Entertainment.

À différents postes de ces circuits de randonnée adaptés aux familles, des actrices et acteurs de FUX Agentur font voyager les participantes et participants au pays des pyramides et des hiéroglyphes. Le responsable de l'agence et acteur Michael Fuchs tire un bilan positif après trois prestations dans le rôle du pharaon Ramsi: «Le personnage mystique et les costumes exotiques confèrent un charme particulier aux paysages suisses pittoresques. Les enfants sont si impressionnés qu'ils en oublient presque qu'ils parcourent entre-temps plusieurs kilomètres.»

### L'AVENTURE CONTINUE

Du 10 août au 6 octobre, il sera encore possible de participer à la randonnée interactive sept fois. Les billets pour les manifestations restantes peuvent être réservés sur [www.coop-randofamille.ch](http://www.coop-randofamille.ch). La Coop Rando Famille est organisée par l'agence événementielle et de marketing Hotz'n'plotz Entertainment depuis 2018. Elle bénéficie pour ce faire du soutien de Coop, le sponsor en titre, de La Poste Suisse, sponsor principal, de Babybel® et komoot, partenaires de randonnée, et des partenaires médias «wir eltern» et «Grosseltern», ainsi que de tous les partenaires de destination et de l'association Suisse Rando, partenaire spécialisé.

### MANIFESTATIONS 2024 RESTANTES

Dimanche 10 août	Lac Noir (FR)
Dimanche 17 août	Sörenberg (LU)
Dimanche 25 août	Stoos (SZ)
Dimanche 1 <sup>er</sup> septembre	Sarn-Heinzenberg (GR)
Dimanche 8 septembre	Amden (SG)
Dimanche 15 septembre	Toggenbourg (SG)
Dimanche 6 octobre	Vallée de la Maggia (TI)



## PAGE DE TÉLÉCHARGEMENT POUR LES MÉDIAS

Des images de la Coop Rando Famille de Bruson, et de la série de manifestations en général, peuvent être téléchargées [ici](#).

Veuillez respecter les droits d'auteur © *Coop Rando Famille*.

## PERSONNES DE CONTACT

Patricia Cornali

Responsable de la communication institutionnelle, Suisse Rando

T 031 370 10 34 | [patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch](mailto:patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch)

Kristina Kolosoff

Responsable de projet senior Marketing et communication, Hotz'n'plotz Entertainment

T 079 899 66 90 | [kolosoff@hotznplotz.ch](mailto:kolosoff@hotznplotz.ch)

## ASSOCIATION SUISSE RANDO

La randonnée est l'activité sportive préférée de la population suisse, qui dispose d'un réseau de chemins de plus de 65 000 kilomètres pour la pratiquer. Ce réseau lui permet de relier les plus beaux paysages du pays, des espaces de détente de proximité au massif alpin.

Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre.

Depuis 1934, nous nous engageons en faveur de chemins de randonnée pédestre attrayants, sûrs et uniformément balisés. Notre travail consiste à planifier et à assurer la qualité de leur infrastructure sur mandat de l'Office fédéral des routes (OFROU). Les bases à cet égard sont ancrées dans la Constitution fédérale.

En tant que spécialistes de ce domaine, nous informons et inspirons un large public en lui proposant des itinéraires, des événements et des publications. Nous encourageons ainsi la randonnée qui est une activité de loisir proche de la nature et qui contribue à la prévention en matière de santé. Enfin, nous agissons au niveau politique en faveur du réseau des chemins de randonnée pédestre.

Ces prestations, nous pouvons les fournir grâce à la participation de 2000 bénévoles et au soutien financier de donateurs et donatrices, de membres et d'entreprises.



[www.suisse-rando.ch](http://www.suisse-rando.ch)



[@schweizerwanderwege.ch.rando](https://www.instagram.com/schweizerwanderwege.ch.rando)



[/SchweizerWanderwege.SuisseRando](https://www.facebook.com/SchweizerWanderwege.SuisseRando)



[/SchweizerWanderwege](https://www.youtube.com/SchweizerWanderwege)



[blog.wandern.ch](http://blog.wandern.ch)